



## AMLO Y EL NUEVO MILAGRO MEXICANO

JULIO CÉSAR MORENO  
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA  
@JULIOC\_MORENO

### **Nuestra economía atraviesa uno de sus mejores momentos con récords históricos en inversión extranjera directa**

Al inicio del actual gobierno encabezado por Andrés Manuel López Obrador, algunos periodistas y pseudoanalistas invitaban a los mexicanos a comprar dólares, ya que, aseguraban, el dólar iba a cotizarse mucho más durante este sexenio, y vaya sorpresa que se han estado llevando, ya que el peso no sólo se ha fortalecido, sino que expertos aseguran que nuestra moneda es la segunda más fuerte del mundo frente a la divisa estadounidense, a quien le ha estado ganando terreno.

Durante décadas, el mundo ha tenido la percepción de que a la economía de nuestro país le cuesta mucho superar el histórico estancamiento, por lo que la apreciación del peso da muestra de que dicha parálisis económica está quedando atrás, pero para ello se tuvo que cambiar la forma de hacer política y hacer las cosas distintas, y así obtener resultados diferentes en los que siempre prevalecían devaluaciones, crisis, e incertidumbre económica en síntesis, necesitábamos una verdadera transformación.

Y si usted es uno de los que se preguntan ¿en qué beneficia un peso fuerte a los bolsillos de la gente? Le respondo: tan sólo el año pasado, nuestro país pagó más de 604 mil millones de dólares para adquirir de Estados Unidos gasolinas, diésel, gas y turbosina, así como máquinas y equipos electrónicos, entre otros bienes, pero también

algunos productos básicos que llegaron hasta los domicilios de los mexicanos y que tuvieron que ser comprados en dólares que costaban más de 20 pesos por unidad.

Lo anterior se traduce en un freno al alza de precios toda vez que hasta la fecha, contamos con una economía importadora, por lo que un dólar barato beneficia a cada uno de los consumidores, además de contrarrestar la inflación y todo en gran parte por la política impulsada por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, quien no ha contemplado salidas fáciles como sus antecesores solían hacerlo y que en cualquier oportunidad recurrían a la

adquisición de deuda y la pandemia hubiera sido un buen pretexto para los mandatarios anteriores.

Por fortuna se viven tiempos distintos creados por la Cuarta Transformación.

A raíz de ello, México ya es de interés para empresas extranjeras, por sus tratados como el

Tratado México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC) y su estabilidad financiera que, aunque les moleste a quienes recomendaban comprar dólares, nuestra economía atraviesa uno de sus mejores momentos con récords históricos en inversión extranjera directa que sumó el año pasado, más de 35 mil millones de dólares, (la cifra más alta desde el año 2015) y una moneda mexicana que alcanzó una cotización de 17.98 pesos por dólar y eso, sin sumar la llegada de la fábrica de autos eléctricos Tesla en Santa Catarina, Nuevo León, que invertirá más de cinco mil millones de dólares, atraída por un factor que hoy por hoy ya es catalogado como el nuevo milagro mexicano.

*"Durante décadas, el mundo ha tenido la percepción de que a la economía de nuestro país le cuesta mucho superar el histórico estancamiento".*